

FERIENPROGRAMM

SUMMER

hier geht's zur Anmeldung



Mach dich bereit für ein unvergessliches Ferienabenteuer! Unser Sommerferienprogramm 2025 verspricht fünf Tage voller Spaß, Action und spannender Ausflüge.

Was erwartet dich?

- **5 Tage voller Abenteuer:** Wir haben ein abwechslungsreiches Programm mit tollen Ausflügen zusammengestellt. Egal ob Sportler, Entdecker oder Tierliebhaber, für jeden ist etwas dabei! Von Montag, den 8. September bis Freitag, den 12. September geht es gemeinsam mit uns auf spannende Ausflüge.
- **Highlight:** Dieses Jahr werden wir sogar an zwei Tagen den Erlebnispark Tripsdrill besuchen. Freu dich auf rasante Achterbahnen, spritzige Wasserattraktionen und viele weitere Überraschungen. Auch alle weiteren Ausflüge werden ein Highlight für sich sein. Egal ob Sportler, Entdecker oder Tierliebhaber – für jeden ist etwas dabei!

Kosten:

- Die Teilnahme an unserem Ferienprogramm kostet **für ein Kind 20 €**.
- Bitte beachte, dass wir bei einer Absage oder Krankheit die Teilnahmegebühr aus organisatorischen Gründen leider nicht zurückerstatten können.
- Hier findest du die genauen Teilnahmebedingungen: www.pforzheimer-stadtmission.de/teilnahmebedingungen
- Die Ausflüge kosten viel Geld. Dein Beitrag dazu deckt nicht einmal den Eintritt für einen Tag in Tripsdrill. Damit wir dir diese Abenteuer trotzdem ermöglichen können, bedanken wir uns bei vielen Spendenden, die das möglich machen.

Anmeldebedingungen:

- In welchem Jahr bist du geboren? Wenn du zwischen 2014 und 2018 geboren bist, freuen wir uns auf deine Anmeldung!
- Die Plätze sind begrenzt. Sind bei deiner Anmeldung bereits alle Plätze belegt, landest du auf unserer Warteliste. Sollte spontan ein Platz frei werden, kontaktieren wir dich.

Anmeldevorgang:

- Die Anmeldung für unser Ferienprogramm läuft digital ab. Wenn du den QR-Code mit dem Handy scannst, gelangst du zu der Anmeldung. Hast du diese erfolgreich abgeschickt, bekommst du eine Email als Bestätigung.
- Solltest du Probleme mit der Online-Anmeldung haben, darfst du dich persönlich bei uns melden. Die Kontaktdaten findest du weiter unten.
- **Bezahlung:** bitte gebe die **20 Euro innerhalb von 2 Wochen nach deiner Anmeldung** (spätestens bis zum 30. Juni) bar im Familienzentrum ab. Auf Wunsch können wir dir eine Quittung ausstellen. Du kannst dadurch für die Kosten eventuell im Rahmen des Bildungs- und Teilhabepakets finanzielle Unterstützung erhalten.

Sobald alle Plätze für unser Ferienprogramm vergeben sind, bekommst du genauere Informationen zu den einzelnen Ausflügen und den jeweiligen Zeiten.

Wir freuen uns auf dich!

Dein Familienzentrum-Team

Luisa Noel Tom
Annelie Andrea



FERIENPROGRAMM

SUMMER

Click here to register



Get ready for an unforgettable vacation adventure! Our 2025 summer holiday program promises five days full of fun, action and exciting excursions.

What can you expect?

- **5 days full of adventure:** We have put together a varied program with great excursions. Whether you're a sports enthusiast, explorer or animal lover, there's something for everyone! From Monday, September 8 to Friday, September 12, you can join us on exciting excursions.
- **Highlight:** This year we will even be visiting the Tripsdrill adventure park on two days. Look forward to fast roller coasters, splashing water attractions and many other surprises. All other excursions will also be a highlight in themselves. Whether you're a sports enthusiast, explorer or animal lover – there's something for everyone!

Costs:

- Participation in our vacation program costs **€20 for one child**.
- Please note that for organizational reasons we cannot refund the participation fee in case of cancellation or illness.
- You can find the exact conditions of participation here: www.pforzheimer-stadtmission.de/teilnahmebedingungen
- The excursions cost a lot of money. Your contribution does not even cover the entrance fee for one day at Tripsdrill. So that we can still make these adventures possible for you, we would like to thank the many donors who make this possible.

Registration conditions:

- In which year were you born? If you were born between 2014 and 2018, we look forward to your registration!
- Places are limited. If all places are already taken when you register, you will be placed on our waiting list. Should a place become available spontaneously, we will contact you.

Registration process:

- Registration for our vacation program is digital. If you scan the QR code with your cell phone, you will be taken to the registration form. Once you have successfully submitted it, you will receive an email confirmation.
- If you have any problems with the online registration, you can contact us in person. You will find the contact details below.
- Payment: please hand in the **20 euros in cash at the Family Center within 2 weeks of your registration** (by 30 June at the latest). We can issue you with a receipt on request. This may enable you to receive financial support for the costs as part of the education and participation package.

As soon as all places for our vacation program are taken, you will receive detailed information about the individual excursions and the respective times.

We look forward to seeing you!

Your Familienzentrum-Team

Luisa Noel Tom
Annelie Andrea

